



国分寺小 校長室だより



# しい 木の かげ

第4号 令和7年5月23日 文責 石島 直

5月も半ばを過ぎ、学年や学校での活動が盛んに行われています。学校では、普段の授業や学校生活はもちろんのこと、それぞれの学年や発達の段階に応じた活動や行事を行っています。詳しいことにつきましては、学校だよりや学年だより等、一斉メール「すぐーる」でお知らせしています。学校のホームページの「学年のページ」で学年だより等を掲載しておりますので併せてご確認ください。何かございましたら、学校にご連絡ください。よろしくお願いいたします。

国分寺小学校ホームページのアドレスは以下のとおりです。ご覧ください。

[http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e\\_school/kokusho/index.html](http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e_school/kokusho/index.html)



## 家庭科の授業で調理実習を行っています。

5年生、6年生で行う家庭科の授業で、調理実習を行っています。5年生では「クッキングはじめの一步」の中でガスコンロの使い方を確認しお茶の授業を、6年生は「炒める料理でおかずを作ろう」の中で野菜炒めづくりを行っています。5年生では、急須で入れたお茶と自宅から持ってきたお茶に合うお菓子を一緒に食べました。6年生では、材料を班ごとに考え、その素材を生かした野菜炒めを調理し味わっていました。実習後、子供たちは笑顔で片付けまで行っていました。



## 3・4年生の校外学習が始まりました。

3、4年生の社会の時間、下野市のことや公共施設等について学習しています。5月12日(月)、16日(金)、19日(月)の3日間で3年生は市内巡りとして、学校の周辺を歩いて建物は何が多いのか、畑や田んぼの様子はどうかなど、様子を観察し見てきたことをまとめています。4年生では、スクールバスを利用し8日(木)、15日(木)、22日(木)の3日間でクラスごとに宇都宮市にあるクリーンパーク茂原に行き、ごみの行方を学習してきました。ごみ焼却場の様子やリサイクルの現状を学習しまとめています。この後も、3年生は市役所と薬師寺歴史館、4年生は水道関係の施設の見学を行う予定です。



## 救急救命の講習を行いました

5月19日(月)の放課後に、教職員を対象とした救急救命講習を行いました。石橋消防署の職員から、心臓マッサージや人工呼吸、AEDの装着の仕方の話を聞きながら、実際に人形を使用し実技研修を行いました。プールでの事故は、実際に溺れてしまうこと、プールサイドでの転倒でのけが、プール内での衝突などが多いこと、緊急対応が発生した場合の対応の仕方をお話いただきました。今回の研修が役立つ機会がないようにプールでの指導を行います。万が一緊急対応が発生した場合には、全職員で児童を守れるように確認しました。



## 更生保護女性会から石けんをいただきました。

5月20日(火)の業間に、更生保護女性会国分寺支部の方から、1年生全員にうわばきを洗う石けんをいただきました。各クラスに2名ずつの方が来てくださり、上履きの洗い方の説明を聞いた後、一人一人に石けんを配っていただきました。ぜひご家庭でお子様からお話を聞きながら一緒にご活用ください。



## 清掃ボランティアのご協力、ありがとうございます。

5月20日(火)13時から13時30分の30分間、今年度第1回目の清掃ボランティア活動「親子で学校をきれいにし隊」が行われました。「子供たちと一緒に学校をきれいにしてくれる保護者大募集、祖父母の方の参加や地域の方も大歓迎」ということでPTAから4月22日付けすぐーで配信したところ、10名の保護者が協力してくださいました。次回は6月17日(火)の予定です。改めて案内がありますのでご都合のつく方はご協力お願いします。



## 人権の花贈呈式が行われました

5月21日(水)の業間に、人権の花贈呈式が行われました。贈呈式では、人権擁護委員の伊澤様から、人KENまもるくんと人KENあゆみちゃん人形のお話の後、人権の花に関するお話(お花は色や咲く時期、においも違う、みんなもお花と一緒に違いがあること)、思いやり(自分がされてよかったことをしてあげること、挨拶、声掛けなど)に関する話をいただきました。この式は、市の市民協働推進課の主催で、2年に1度、学校にたくさんの花を寄贈していただいています。今年度は、マリーゴールド、ベコニア、ポーチラカ、金魚草、ガザニアの花をいただきました。栽培委員が校内の花壇やプランターに植えて育てていきます。

